

# 5 : 30 新聞 mini

## 利根沼田企業インターンシップ

9/30にグリーンリーフ（昭和村）、月夜野きこの園（みなかみ町）、FUN LIFE COMPANY（沼田市）の3社へ企業訪問を行いました。生徒たちは、そこで働く人たちや施設・設備をみて学んだことを、10/24の報告会にて発表しました。その際には企業訪問の様子や感想だけでなく、あらかじめ出していた各企業の抱える課題への解決策についてもプレゼンしました。

グリーンリーフの課題「地元採用を増やすアイデア」に対して、“会社の知名度を上げる”、“マスコットキャラクターをつくる”、などと個性的なアイデアがありました。

月夜野きこの園の課題「社内の共通言語と認識を作るためのアイデア」に対して、“とにかく「きのこ」について語り合う”と答えていました。質疑応答でどんなことを語り合うのかと聞かれたところ、“きのこのレシピや種類等について年齢・性別・国籍を交えたグループで話し合ったらどうか”と答えていました。

FUN LIFE COMPANYの課題「将来、家を建てたいか、建てるならばどんな家」に対して、“まだ漠然としているがモデルハウスを見て興味がわいた”、“アパートでいいかな…”などと高校生の生徒たちにはまだ、実感が湧かないようでした。

今回は2年生がリーダーとなって、話し合いや報告会でのプレゼンにあたりました。話し合いが進まない様子も見られましたが、次第に助け合う場面も見られるようになり、成長の場になったのではないかと思います。



## 生徒生活体験発表大会 県予選会

10/21、中北毛大会にて上位入賞を果たした山村さん（3年）が県大会に出場しました。

非常にレベルの高い戦いになりましたが、安定感あふれるスピーチの結果、なんと第3位に入賞しました！！

この経験をこれから行われる入試や4月からの新たなステップで生かしてほしいです。

